

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

150 m²

Réf. CA14-155

1 990 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare maison niçoise à vendre chez Côte d'Azur Sotheby's International Realty. À quelques minutes du port et du centre-ville, surplombant la cité et offrant une vue à couper le souffle sur la mer et la baie des Anges, cette villa entièrement et magnifiquement rénovée s'étend sur près de 180 m² habitables avec quatre chambres, quatre salles d'eau/wc, un double séjour, une cuisine équipée et des espaces annexes. Vous serez particulièrement charmés par la qualité de ses prestations, la splendeur de ses vues et l'ambiance sereine de ses nombreuses terrasses. Que ce soit comme résidence secondaire ...

The real estate agency Côte d'Azur Sotheby's International Realty in Nice is proud to present for sale a Niçoise house from the early 20th century, fully renovated with luxurious and contemporary finishes. Located in the Mont-Boron district, at the heart of Victoria Park, it spans two levels boasting nearly 180 m² of living space, comprised of a double living room, an equipped kitchen, four bedrooms, four bathrooms/WC, and annexes. Beyond the ideal location to enjoy Nice and its surroundings, being just a few minutes away from the port and the city center, we were particularly captivated by ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

